

Un groupe de jeunes rééditent la caravane de la liberté



Santiago de Cuba, 3 janvier. (RHC).- 200 jeunes cubains qui se sont faits remarquer par leurs résultats à l'étude ou au travail rééditent depuis hier la caravane de la liberté.

Au lendemain du triomphe de la Révolution, le 2 janvier 1959, l'Armée rebelle avec à la tête Fidel Castro a entamé un parcours dans tout Cuba d'Est en Ouest.

Les jeunes qui sont partis hier depuis la place 26 juillet de Santiago de Cuba suivent l'itinéraire de la caravane de Fidel et des Barbudos.

Des écoliers, des lycéens, des étudiants mais aussi des jeunes ouvriers agricoles et de travailleurs de tous les secteurs prennent part à cette initiative en hommage à la Révolution cubaine et ses héros, notamment à Fidel Castro, le Commandant en Chef.

Francis Velazquez, vétéran de la colonne Abel Santamaria, qui a pris congé de la caravane, a invité les jeunes à vivre avec fierté ce parcours car les nouvelles générations sont le fruit le plus beau de la lutte contre la dictature et de la victoire.



Radio Habana Cuba